



Cuando el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— rezaba, solía separar sus brazos (en la postración) hasta que se podía ver el blanco de sus axilas

'Abdul-lah ibn Malik ibn Buhaina —que Al-lah esté complacido con él— narró: «Cuando el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— rezaba, solía separar sus brazos (en la postración) hasta que se podía ver el blanco de sus axilas».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Cuando el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— se postraba en la oración, separaba las manos de forma que cada una de ellas quedaba en su lado respectivo como si fueran alas, hasta que se veía el color de la piel de sus axilas. Esto es porque separaba mucho entre los brazos alejándolos de sus costados.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3220>

النّجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية
EDC E-Dawah Committee

